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TERCEIRA SECRETARIA 

DIRETORIA LEGISLATIVA 

DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO 

SETOR DE TRAMITAÇÃO, ATA E SÚMULA 

3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 5ª LEGISLATURA 

ATA SUCINTA DA 48ª 
(QUADRAGÉSIMA OITAVA) 

SESSÃO ORDINÁRIA, 

DE 2 DE JUNHO DE 2009. 

 

SÚMULA 

 
PRESIDÊNCIA: Deputados Wilson Lima, Bispo Renato Andrade e 
Leonardo Prudente 

SECRETARIA: Deputado Bispo Renato Andrade, Raimundo Ribeiro e 
Wilson Lima 

LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal 

INÍCIO: 15 horas e 29 minutos 

TÉRMINO: 18 horas e 26 minutos 
 
PRESENÇA – Compareceram os seguintes deputados: 

 Aylton Gomes – PMN 
 Batista das Cooperativas – PRP 
 Benedito Domingos – PP 
 Benício Tavares – PMDB 
 Bispo Renato Andrade – PR 
 Brunelli – DEM 
 Cabo Patrício – PT 
 Chico Leite – PT 
 Cláudio Abrantes – PPS 
 Cristiano Araújo – PTB 
 Dr. Charles – PTB 
 Erika Kokay – PT 

 Eurides Brito – PMDB 
 Geraldo Naves – DEM 
 Jaqueline Roriz – PSDB 
 Leonardo Prudente – DEM 
 Milton Barbosa – PSDB 
 Paulo Tadeu – PT 
 Raad Massouh – DEM 
 Raimundo Ribeiro – PSL 
 Reguffe – PDT 
 Rogério Ulysses – PSB 
 Rôney Nemer – PMDB 
 Wilson Lima – PR 
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1 ABERTURA 

Presidente (Deputado Wilson Lima): 

– Está aberta a sessão. 
– Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos. 

 
1.1 LEITURA DE EXPEDIENTES 

– Mensagem nº 102, de 2009, do Governador do Distrito Federal, 
que encaminha o Projeto de Lei nº 1.257, de 2009. 
– Mensagem nº 105, de 2009, do Governador do Distrito Federal. 
– Mensagem nº 106, de 2009, do Governador do Distrito Federal. 
– Mensagem nº 107, de 2009, do Governador do Distrito Federal. 
– Mensagem nº 108, de 2009, do Governador do Distrito Federal. 
– Mensagem nº 109, de 2009, do Governador do Distrito Federal. 
– Mensagem nº 110, de 2009, do Governador do Distrito Federal. 
– Projeto de Lei nº 1.258, de 2009, de autoria do Deputado Paulo 
Tadeu. 
– Projeto de Lei nº 1.259, de 2009, de autoria do Deputado Cristiano 
Araújo. 
– Projeto de Lei nº 1.260, de 2009, de autoria do Deputado Rôney 
Nemer. 
– Projeto de Decreto Legislativo nº 330, de 2009, de autoria da 
Deputada Eurides Brito. 
– Projeto de Decreto Legislativo nos 331 e 332, de 2009, de 
autoria do Deputado Rôney Nemer. 
– Indicações nos 6.797 e 6.798, de 2009, de autoria da Deputada 
Jaqueline Roriz. 
– Indicações nos 6.799 e 6.800, de 2009, de autoria do Deputado 
Cláudio Abrantes. 
– Indicação nº 6.801, de 2009, de autoria do Deputado Raad 
Massouh. 
– Indicações nos 6.802 a 6.807, de 2009, de autoria do Deputado 
Paulo Tadeu. 
– Indicações nos 6.808 a 6.813, de 2009, de autoria do Deputado 
Chico Leite. 
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– Indicação nº 6.814, de 2009, de autoria do Deputado Cristiano 
Araújo. 
– Indicações nos 6.815 a 6.824, de 2009, de autoria do Deputado 
Rôney Nemer. 
– Indicação nº 6.825, de 2009, de autoria de vários deputados. 
– Moção nº 370, de 2009, de autoria de vários deputados. 
– Requerimento nº 1.600, de 2009, do Deputado Cristiano Araújo e 
outros. 
– Requerimento nº 1.601, de 2009, do Deputado Cabo Patrício. 
– Requerimento nº 1.602, de 2009, do Deputado Raad Massouh. 
– Requerimento nº 1.603, de 2009, do Deputado Milton Barbosa. 
– Requerimento nº 1.604, de 2009, do Deputado Cristiano Araújo. 
– Requerimento nº 1.605, de 2009, do Deputado Raimundo Ribeiro. 
– Requerimento nº 1.606, de 2009, do Deputado Rogério Ulysses. 
– Requerimento nº 1.607, de 2009, do Deputado Paulo Tadeu. 
– Requerimentos nos 1.608 e 1.609, de 2009, do Deputado Chico 
Leite. 
– Requerimentos nos 1.610 e 1.611, de 2009, do Deputado Brunelli 
e outros. 
– Requerimento nº 1.612, de 2009, do Deputado Rôney Nemer. 
– Requerimento nº 1.613, de 2009, do Deputado Wilson Lima. 

Obs.: Os expedientes lidos estão anexos à ata. 
 
2 PEQUENO EXPEDIENTE 

2.1 COMUNICADOS DE PARLAMENTARES 

DEPUTADO REGUFFE – PDT 

– Defende proposta para que o GDF invista em escolas de tempo 
integral, com a implantação de atividades que visem à socialização da 
comunidade, nos finais de semana e no período noturno. 

– Acredita que esse investimento contribuiria para a diminuição 
do índice de criminalidade e do uso de drogas entre os jovens. 

– Reconhece como um bem-sucedido o projeto Esporte à Meia-
Noite, implantado no Governo Roriz. 

– Julga prioritário os gastos em educação, saúde e segurança 
pública.  
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DEPUTADO CHICO LEITE – PT 

– Agradece à líder do Governo e aos parlamentares presentes à 
sessão ordinária realizada na Ceilândia por terem derrubado o veto do 
Governador a projeto de sua autoria que obriga o GDF a divulgar o 
cadastro de inscritos do IDHAB. 

– Assegura que a publicação da Lei evitará que o direito à 
moradia seja utilizado como moeda de troca eleitoral, como acontece há 
anos. 

– Acredita que a divulgação dos contemplados pela lista geral e 
pelas específicas ajudará a comunidade a fiscalizar os critérios para a 
distribuição das moradias, o que garante a transparência do processo. 

– Comunica que apresentará requerimento solicitando à CODHAB 
que decline a qualificação de todos os inscritos nos programas 
habitacionais, tanto os da lista geral quanto os das listas especiais. 

  
DEPUTADO MILTON BARBOSA – PSDB 

– Refere-se à reunião partidária do PSDB realizada ontem. 
– Ressalta a importância de se discutir a saúde e acrescenta que 

os problemas relativos a essa área já vêm de longa data. 
– Focaliza como primordial o atendimento satisfatório à 

população.  
 

DEPUTADO WILSON LIMA – PR 

– Anuncia ter participado da inauguração das novas instalações 
dos médicos residentes no Hospital do Gama, quando pode constatar 
que 80% dos usuários da instituição vêm do entorno. 

– Denuncia que os funcionários do Centro de Saúde de Santa 
Maria encaminham os pacientes que os procuram para o Hospital do 
Gama, em vez de os mandarem para o da própria cidade, que está 
ocioso e, em breve, funcionará com sua capacidade máxima. 

– Declara que moradores da cidade relataram ao Governador 
Arruda terem sido informados de que o hospital foi privatizado e não é 
mais público, o que não é verdade. 

– Agradece a diretores da Vivo a substituição dos aparelhos 
celulares utilizados pelos parlamentares da Casa. 
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– Solicita a transcrição, nas notas taquigráficas, do prospecto 
elaborado pela empresa a respeito do trabalho social que ela desenvolve. 
 
DEPUTADO CABO PATRÍCIO – PT 

– Reporta-se à matéria publicada na revista Época desta semana 
sobre irregularidades no Governo do Distrito Federal junto à Secretaria 
de Ciência e Tecnologia e a Fepad. 

– Comunica que apresentará requerimento que convoca o 
Secretário de Ciência e Tecnologia, Izalci Lucas, para prestar 
esclarecimentos. 

– Defende os servidores da saúde e explica que Hospital de Santa 
Maria foi terceirizado e, por isso, presta atendimento precário, sem 
serviço de emergência, o que explica a procura da população pelo 
Hospital do Gama. 

– Propõe abertura de CPI para investigar irregularidades do GDF. 
 

DEPUTADA EURIDES BRITO – PMDB 

– Responde ao deputado que manifestou sua esperança de ver 
uma escola integral funcionando de verdade, que a educação não é um 
evento e sim um processo e, portanto, nunca estará completa. 

– Acrescenta que, na área educacional, as mudanças não se 
fazem por atacado, pois precisam ser avaliadas antes de implantadas 
definitivamente. 

– Exemplifica com a proposta de reforma do ensino médio que 
será implantada pelo MEC de forma experimental, em um grupo de 
escolas, para avaliação antes de sua aplicação nas demais escolas. 

– Enumera projetos experimentais desenvolvidos pelo GDF na 
área educacional. 

– Cita diferentes modelos de escola integral implantados em 
outros países, com destaque para a proposta do Japão em que os alunos 
das séries adiantadas servem a refeição aos das séries atrasadas e, ao 
final, ainda limpam a sala de aula. 

– Manifesta seu apoio à inserção do programa Renda Minha, 
implantado no Governo anterior, ao Vida Melhor, instituído pelo Governo 
atual. 
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– Expressa seu anseio pelo dia em que as famílias brasileiras não 
mais necessitarão de programas compensatórios. 

– Elogia a proposta de avaliação institucional das escolas, 
promovida pela Secretaria de Educação, por servir de instrumento para 
que melhorem a qualidade de seu processo de ensino-aprendizagem. 

– Participa que ontem, durante a assinatura de convênio entre o 
GDF e o Ministro da Cultura para dinamização da Biblioteca Nacional de 
Brasília, constatou que a instituição adotou um novo modelo de 
atendimento: as pesquisas são realizadas pela internet, em sistema 
interligado a bibliotecas de todo o mundo. 

– Pede ao presidente que convoque os parlamentares para uma 
reunião, ao final dos trabalhos, a fim de analisarem os vetos constantes 
da pauta, em especial os referentes ao PDOT. 
 
DEPUTADA ERIKA KOKAY – PT 

– Comunica a assinatura de requerimento com pedido de CPI para 
averiguar denúncias sobre o ressurgimento do ICS através de convênios 
com a UnB, a Fepad e a contratação de empresas de informática sob 
investigação pela CGU. 

– Em resposta ao Deputado Wilson Lima, afirma que não se deve 
responsabilizar os servidores do Hospital de Santa Maria por enviar os 
pacientes ao Hospital do Gama, uma vez que em Santa Maria só há 
atendimento ambulatorial.  

– Desaprova o fato de a Real Sociedade Espanhola de 
Beneficência, contratada sem licitação, receber montante não compatível 
com o quadro de pessoal do Hospital, que representa 10% do 
necessário, e lembra que há concursados prontos para assumir seus 
postos. 
 – Menciona que a Secretaria de Saúde descumpriu sentença 
judicial em favor de uma menina de dois anos, que faleceu por não ter 
sido transferida para uma UTI. 
 – Afirma que o fato caracteriza crime doloso e salienta que há 
leitos de UTIs sem utilização no Hospital de Santa Maria. 
 – Comenta que o DF possui o maior orçamento para a saúde no 
País. 
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 – Ressalta que o Secretário de Saúde do DF, Deputado Federal 
Augusto Carvalho, virá a esta Casa Legislativa para explicar problemas 
existentes na área da saúde.  
 - Menciona que o Hospital Incor está preparado para realizar 
cirurgias, e que a cidade possui o maior índice de doadores do País, mas 
não há estrutura para captação de órgãos. 

 
3 ORDEM DO DIA 

(1º) ITEM EXTRAPAUTA: Discussão e votação, em turno único, do 
REQUERIMENTO Nº 1.613, DE 2009, do Deputado Wilson Lima, que 
“Requer a transferência do dia 04/06/2009 para o dia 18/06/2009, a 
comissão geral para debater a questão do aproveitamento da mão de 
obra voluntária das organizações voltadas para a preservação do meio 
ambiente no Distrito Federal, conforme requerimento aprovado de        
nº 1.490, de 2009”. APROVADO por votação em processo simbólico 
(13 deputados presentes). 
 
(2º) ITEM  EXTRAPAUTA: Discussão e votação, em turno único, do 
REQUERIMENTO Nº 1.588, DE 2009, de vários deputados, que 
“Solicita seja transformada em comissão geral a sessão plenária do dia 
3 de junho de 2009 para discutir o Projeto de Lei nº 1.245, de 2009, que 
altera dispositivos da Lei nº 239, de 10 de fevereiro de 1992”. 
APROVADO por votação em processo simbólico (13 deputados 
presentes). 
 
(3º) ITEM  EXTRAPAUTA: Discussão e votação, em turno único, da 
MOÇÃO Nº 370, DE 2009, de autoria de vários deputados, que 
“Manifesta profundo pesar pelas vítimas do acidente com o avião da Air 
France, passageiros do Vôo 447, no último dia 31 de maio, ao mesmo 
tempo em que hipoteca irrestrita solidariedade aos familiares pelos 
momentos de angústia, dor e intenso sofrimento pelo qual estão 
passando”. APROVADO por votação em processo simbólico 
(13 deputados presentes). 
 
 
 



8 

 

 CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL 

 

 

 

ATA SUCINTA DA 48ª SESSÃO ORDINÁRIA, DE 2 DE JUNHO DE 2009. 
Revisor(a): _________________ Chefe do Setas: ________________ (I/SR/TOF) 

Última atualização: c:\doc_setas\1-09 ata & súmula 2009\atas 2009 internet\atas suc 2009 em pdf\- ordinárias 2009\ataor048 de 02-06-09.doc (01/10/2009 16:14) sandrara 

(4º) ITEM EXTRAPAUTA: Discussão e votação, em turno único, do 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 308, DE 2009, de autoria 
do Deputado Cristiano Araújo, que “Concede o título de Cidadão 
Honorário de Brasília ao Sr. João Estenio Campelo Bezerra”. 
– Parecer do relator da CAS, Deputado Wilson Lima, favorável ao 
projeto. APROVADO por votação em processo simbólico (13 deputados 
presentes). 
– Parecer do relator da CCJ, Deputado Rogério Ulysses, favorável ao 
projeto. APROVADO por votação em processo simbólico (14 deputados 
presentes). 
– Votação do projeto em turno único. APROVADO por votação em 
processo simbólico (14 deputados presentes). 
– Apreciação da redação final. APROVADA. 
(5º) ITEM 1: Apreciação do veto total ao PROJETO DE LEI            
Nº 1.030, DE 2008, de autoria do Deputado Cristiano Araújo, que 
“Dispõe sobre a criação de programa de incentivo a investimentos pelo 
Governo do Distrito Federal no Setor de Tecnologia da Informação e 
Comunicação no Distrito Federal, nos termos que especifica, e dá outras 
providências”. REJEITADO com 19 votos contrários. Houve 5 ausências. 
 
(6º) ITEM 2: Apreciação do veto total ao PROJETO DE LEI Nº 1.112, 
DE 2008, de autoria do Deputado Chico Leite, que “Acrescenta 
parágrafo único ao art. 23 da Lei nº 2.897/2001”. MANTIDO com 
11 votos favoráveis e 5 contrários. Houve 8 ausências. 
 
(7º) ITEM 3: Apreciação do veto parcial ao PROJETO DE LEI 
Nº 1.098, DE 2008, de autoria do Poder Executivo, que “Abre crédito 
suplementar à Lei Orçamentária Anual do Distrito Federal no valor de 
R$ 60.000.000,00 (sessenta milhões de reais) para reforço de dotações 
orçamentárias consignadas no vigente orçamento”. RETIRADO DE 
PAUTA. 
 
(8º) Apreciação, em bloco, dos seguintes itens: 

ITEM 32: Discussão e votação, em turno único, do PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 94, DE 2007, de autoria da Deputada 
Eliana Pedrosa, que “Concede o título de Cidadão Honorário de Brasília 
ao senhor João Raimundo de Oliveira”. 
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ITEM 33: Discussão e votação, em turno único, do PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 199, DE 2008, de autoria da Deputada 
Jaqueline Roriz, que “Concede o título de Cidadão Honorário de Brasília 
ao pastor J.B. Carvalho”. 
 
ITEM 34: Discussão e votação, em turno único, do PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 315, DE 2009, de autoria do Deputado 
Wilson Lima, que “Concede o título de Cidadão Honorário de Brasília ao  
Doutor Valdir de Aquino Ximenes”. 
 
ITEM EXTRAPAUTA: Discussão e votação, em turno único, do 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 142, DE 2008, de autoria 
do Deputado Roney Nemer, que “Concede o título de Cidadão Honorário 
de Brasília ao padre Olmer Guerreiro Garcia”. 
 
ITEM EXTRAPAUTA: Discussão e votação, em turno único, do 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 143, DE 2008, de autoria 
do Deputado Roney Nemer, que “Concede o título de Cidadão Honorário 
de Brasília ao padre Paulo Sergio Casteliano Silvo”. 
 
– Parecer do relator da CAS, Deputado Milton Barbosa, favorável ao 
Projeto de Decreto Legislativo nº 315/2009. APROVADO por votação 
em processo simbólico (15 deputados presentes). Houve 1 voto 
contrário. 
– Parecer do relator da CCJ, Deputado Rogério Ulysses, favorável aos 
Projetos de Decreto Legislativo nos 199/2008 e 315/2009. APROVADO 
por votação em processo simbólico (15 deputados presentes). Houve 
1 voto contrário. 
– Votação das proposições, em turno único. APROVADAS por votação 
em processo simbólico (16 deputados presentes). Houve 1 voto 
contrário. 
 
(9º) Apreciação, em bloco, dos seguintes itens: 

ITEM 34: Discussão e votação, em turno único, do REQUERIMENTO 
Nº 1.538, DE 2009, de autoria do Deputado Rôney Nemer, que 
“Requer a realização de audiência pública para debater o projeto de 
urbanização de Vicente Pires”. 
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ITEM 35: Discussão e votação, em turno único, do REQUERIMENTO 
Nº 1.548, DE 2009, de autoria do Deputado Rôney Nemer, que 
“Requer a realização de audiência pública para assinatura do projeto de 
lei que regulamenta a Lei Federal nº 11.888, de 24 de dezembro de 
2008”. 
 
ITEM 36: Discussão e votação, em turno único, do REQUERIMENTO 
Nº 1.586, DE 2009, de autoria da Deputada Erika Kokay, que “Requer 
a realização de audiência pública com o objetivo de discutir o direito dos 
trabalhadores terceirizados, que prestam serviços nos hospitais e 
unidades do sistema prisional do Distrito Federal, ao pagamento de 
remuneração”. 
 
ITEM 37: Discussão e votação, em turno único, do REQUERIMENTO 
Nº 1.587, DE 2009, de autoria da Deputada Erika Kokay, que “Requer 
a transformação da sessão ordinária do próximo dia 17 de junho em 
comissão geral com o objetivo de discutir a necessidade de fortalecer o 
Hospital Universitário de Brasília – HUB”. 
Obs.: O presidente da Casa, Deputado Leonardo Prudente, alterou a 
data para 24 de agosto de 2009. 
 
ITEM 38: Discussão e votação, em turno único, do REQUERIMENTO 
Nº 1.589, DE 2009, de autoria do Deputado Benício Tavares, que 
“Requer a realização de audiência pública no plenário da Câmara 
Legislativa do Distrito Federal, no dia 19/06/2009, às 9 horas, para 
analisar a Lei nº 4.317, de 9 de abril de 2009, que institui a Política 
Distrital para a Integração da Pessoa com Deficiência, consolida normas 
de proteção e dá outras providências”. 
 
ITEM 39: Discussão e votação, em turno único, da MOÇÃO Nº 356, 
DE 2009, de autoria do Deputado Bispo Renato, que “Parabeniza os(as) 
Ministros(as) do Evangelho pelos relevantes serviços prestados em suas 
comunidades no Distrito Federal”. 
 
ITEM 40: Discussão e votação, em turno único, da MOÇÃO Nº 357, 
DE 2009, de autoria do Deputado Brunelli, que “Parabeniza pelos 
relevantes serviços prestados, o trabalhador brasileiro e, de forma 
substancial, ao trabalhador brasiliense”. 
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ITEM 41: Discussão e votação, em turno único, da MOÇÃO Nº 358, 
DE 2009, de autoria dos Deputados Cristiano Araújo, Milton Barbosa, 
Raimundo Ribeiro e outros, que “Hipoteca votos de solidariedade ao 
povo piauiense nesse momento de extremas dificuldades que atravessa, 
quando boa parte de suas terras é assolada pelas intensas chuvas que 
caem sobre o Estado”. 
 
ITEM 42: Discussão e votação, em turno único, da MOÇÃO Nº 362, 
DE 2009, de autoria do Deputado Raimundo Ribeiro, que “Parabeniza o 
presidente da Unitrailler, Senhor Luiz Ribeiro, pelos serviços prestados à 
comunidade”. 
 
ITEM 43: Discussão e votação, em turno único, da MOÇÃO Nº 363, 
DE 2009, de autoria do Deputado Rogério Ulysses, que “Parabeniza os 
pioneiros de Brasília, relacionados abaixo, chamados de 1ª Geração, que 
foram os fundadores da Associação Recreativa Cultural Unidos do 
Cruzeiro – ARUC, pelos relevantes serviços sociais, esportivos e culturais 
prestados à sociedade brasiliense ao longo destes quarenta e nove anos 
de existência da instituição”. 

 
ITEM 44: Discussão e votação, em turno único, da MOÇÃO Nº 364, 
DE 2009, de autoria do Deputado Cabo Patrício, que “Parabeniza o 
Sargento Valmir Ramos, policial militar, e o soldado Jurandir de Jesus 
Almeida, policial militar, pelos relevantes serviços prestados à sociedade 
do Distrito Federal”. 
 
ITEM 45: Discussão e votação, em turno único, da MOÇÃO Nº 365, 
DE 2009, de autoria do Deputado Brunelli, que “Parabeniza a academia 
Arnis Kali, da Região Administrativa de Brasília, na pessoa do professor 
de artes marciais Herbert Villafria Inocalla, por seu trabalho destinado à 
formação e à educação de jovens e adultos brasilienses”. 
 
ITEM 46: Discussão e votação, em turno único, da MOÇÃO Nº 366, 
DE 2009, de autoria do Deputado Wilson Lima, que “Manifesta voto de 
louvor e parabeniza pelos relevantes serviços prestados à comunidade 
de Santa Maria a pessoa que menciona”. 
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– Votação das proposições, em turno único. APROVADAS por votação 
em processo simbólico (13 deputados presentes). 
 
4 COMUNICADOS DA PRESIDÊNCIA 

Presidente (Deputado Wilson Lima): 

– Retifica as palavras introdutórias da Sessão Ordinária de 27 de 
maio de 2009, realizada em Ceilândia, e ratifica os demais termos. 

– Registra a visita de alunos da 6ª, 7ª e 8ª séries da Escola 
Classe Casa Grande, do Gama, acompanhados pelos professores Solange 
e Diogo, e dos alunos da 7ª série do Centro de Ensino Fundamental 
10 de Ceilândia, acompanhados pelos professores Elaine, Neusa, Waldes 
e Marco. 

– Menciona que os grupos estão participando do projeto Cidadão 
do Futuro, coordenado pela Escola do Legislativo da CLDF.  

– Comunica que o GDF encaminhou a esta Casa o Projeto de Lei 
nº 1.257/2009, que concede reajuste aos professores da cidade.  

 
Presidente (Deputado Bispo Renato): 

– Manifesta solidariedade às famílias envolvidas no acidente aéreo 
da Air France. 
 
5 ENCERRAMENTO 

Presidente (Deputado Leonardo Prudente): 

– Declara encerrada a sessão. 
 
 
Eu, Primeiro Secretário, nos termos do art. 128 do Regimento 

Interno, lavro a presente Ata. 
 
 

Primeiro Secretário 
 

Este texto não substitui o publicado no Diário da Câmara Legislativa nº 99 (Suplemento), de 
05/06/09, onde consta a íntegra dos expedientes lidos na sessão. 

 


